

# EKSPOS

## Gelar Pelantikan Ketua OSIS-MPK, HJ. Hasnawati: Semoga Jadi Regenerasi Pemimpin Yang Amanah

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.EKSPOS.CO.ID](http://MAMUJUTENGAH.EKSPOS.CO.ID)

Jun 7, 2022 - 12:09



Mamuju Tengah - UPTD SMPN 2 Tobadak gelar Pelantikan Ketua Organisasi Siswa Intra Sekolah (OSIS) masa jabatan 2022-2023 bertempat di halaman Sekolah dengan melantik Elchi Isah Jireh dan Wakil Ketua Putri Sintia Sari, Senin

06/06/2022.

Hal tersebut dibenarkan oleh Kepala UPTD SMP Negeri 2 Tobadak Hj. Hasnawati S. Pd,M.Pd saat dikonfirmasi lewat WhatsApp.

Hj. Hasnawati menjelaskan OSIS merupakan Organisasi melatih siswa menjadi seorang Pemimpin dan sebagai wadah bagi peserta didik di UPTD SMPN 2 Tobadak untuk mencapai tujuan pembinaan dan pengembangan siswa yang sesuai dengan visi-misi sekolah.

“Ketua dan pengurus OSIS UPTD SMPN 2 Tobadak yang baru, dapat bekerja sama secara sinergis untuk menyukseskan semua program kerja yang akan dilaksanakan selama kepengurusan OSIS periode 2022-2023 untuk menjadikan UPTD SMPN 2 Tobadak lebih baik lagi, “harapnya.

Ia menambahkan generasi OSIS kedepan agar lebih meningkatkan kekompakan, loyalitas, dan dedikasi terutama untuk menjalankan kegiatan program OSIS-MPK dari delapan komisi.

“Regenerasi kader pimpinan dalam sebuah organisasi adalah hal yang lumrah dan sejatinya harus dilaksanakan agar estafet kepemimpinan dapat dilanjutkan oleh penerus-penerusnya, demikian juga dengan organisasi OSIS-MPK yang ada di SPENDA (SMP Negeri 2 )Tobadak , “ungkapnya .

Lanjutnya, terpilihnya pengurus yang baru diharapkan dapat membawa dampak yang signifikan terhadap kemajuan organisasi ini. Pengurus yang terpilih mewakili suara warga SPENDA Tobadak sehingga diharapkan dapat menjadi tempat untuk menyalurkan aspirasi agar tercapai cita-cita bersama sesuai Visi Misi tujuan sekolah.

“Harapan saya sebagai kepala sekolah semoga kepengurusan OSIS-MPK kali ini bisa menjadi pemimpin-pemimpin yang amanah, memiliki dedikasi loyalitas dan tanggung jawab yang tinggi terhadap tugasnya, mampu berkontribusi menyumbangkan waktu tenaga dan pikirannya untuk kemajuan SPENDA Tobadak tercinta, “tutupnya.